

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Auch im nächsten Jahr will "Antjemöh" spielen

Beigetragen von S.Erdmann am 13. Dez 2011 - 07:43 Uhr

Die Juister Theatergruppe "Antjemöh" traf sich am Donnerstagabend im Hotel "Friesenhof" zu ihrer alljährlichen Weihnachtsfeier. Hierzu waren auch die Mitglieder der Bühnengang eingeladen. Jedes Mitglied brachte dazu ein kleines Weihnachtsgeschenk mit; viel Freude machte wieder das Wichteln, wobei jeder eines dieser Geschenke erknoeln konnte.

Im kommenden Jahr will man auch wieder ein Stück auf die Bühne bringen. Derzeit läuft die Suche danach, wobei zwei bereits in der engeren Auswahl sind. Vom ursprünglichen Plan, die zweite Komödie des Juister Autors und Theatergruppenmitgliedes Stefan Erdmann zu spielen, musste man leider abrücken, da im kommenden Jahr die erforderliche Zahl von Spielern nicht zur Verfügung stehen wird. Die jetzt zur Auswahl stehenden Stücke beinhalten weniger Rollen.
JNN-Foto: Stefan Erdmann

Article pictures

